
..- F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata  de  Reuniao Ordinaria  do Conse[ho de Administrac5o do   Fundo de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Muhicipais -  F,A[P.S. aos vihte
dias do mss de dezembro de dois nil e urn.

Data:  20/12/2001
Local=  Sala de reuni6es do FAPS -10:30h
Presentes:  Sr.  Jos6  Inacio  Homem  de  Bittencourt  -  Presidente  do  Conselho,  Sr,  Francisco
Ferreira  Bonfim, Sr.  Roberto Vicente do Nascimento, Sra.  Ivete Vasconcelos Faria  Rodrigues,  Sr.
Diogo  Ricardo  Lozano,  Sr.  Angela  Regina  Couto,  Sr.  Luiz Teixeira  da  Silveira  - Conselheiros,  Sr.
C16vis Roberto Santos de Oliveira - Diretor Financeiro do  FAPS.

Assuntos:
•     Os trabalhos  foram  abertos  pelo  Sr,  Presidente,  que   solicitou  a  conselheira  Angela  Regina

Couto,   que  o  secretariasse.   Foi   lida   a   ata   da   reuniao  anterior  tendo  sido  aprovada  e
assinada  pelos presentes.

•     Preliminarmente  foi  entregue  aos  presentes  a  pauta  contendo  a  ordem  do  dia,  bern  como
rela¢ao   dos   expedientes   recebidos   e   encaminhados   pelo   FAPS,   Foi   entregue   tambem

®          Relat6rio   de  Aplicac5es   Financeiras.   Foi   solicitada   a   leitura,   colocando  o  conteddo  dos
mesmos a disposi¢ao do Conselho para analise e esclarecimento de possiveis ddvidas.

•     Em discussao o Processo no 51.009/01 -Interessada Sra.  MARIA JANONI  PAES -Solicitacao
de    Pensao    por   falecimento    de    seu    companheiro    o    servidor    aposentado    GERALDO
FRANCISCO  DE ASSIS. - Deferido por unanimidade.

•     Em  discussao  o  Processo  no  51.426/01  -  Interessada  Sra.   ZANITE  PERES  DE  SOUZA  -
Solicita¢ao   de   Pensao   por   falecimento   de   seu   marido,   o   servidor   aposentado   PEDRO
ALCANTARA DE SOUZA.  - Deferido  por unanimidade.

•     0 Conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim,  solicita  mais  uma  vez,  posicao a  respeito da  dl'vida
da  Prefeitura  para  com  o  FAPS.  0  Sr.  Presidente  lembra  que  esta  resposta  foi  dada  pelo
Exmo.   Sr.   Prefeito   Municipal  e  que  essa   contribui¢ao  estaria  vinculada  a   negocia¢5o  da
devolu¢ao do FAPS, o que ainda esta pendente em funcao de parecer juridico.

•    0 Conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim,  conjuntamente com  o Conselheiro  Roberto Vicente
do  Nascimento,  cobram  o  fato  de  nao  ter  sido  cumprida  a  reuniao  entre  o  Conselho  de
Administracao  do  FAPS,  Municipalidade  e  SINDSERV,  a  fim  de  tomar conhecimento  de  que
decis6es  tern  sido  tomadas  com  rela¢5o  ao  Conjunto  Habitacional  dos  Servidores  sem  a

A,         atuas5o efetiva  do conselho,  pois sao sabedores de que as conversas tern sido conduzidas
sem  a  participa¢ao  do  Conselho,  0  Sr.  Presidente  lembra  que  seria  indtil  reuni6es  sobre  o
tema   sem   haver   urn   parecer  juridico   oficial   sobre   o   assunto.   Sem   fatos   novos   seria
impossi'vel discutir o assunto.

•     Fica agendada  reuniao com  a SAJUR para o dia  21/12 as 09:30 horas,  onde os Conselheiros
Roberto Vicente  do  Nascimento  e  Francisco  Ferreira  Bonfim  deverao  acompanhar  o  Diretor
Financeiro   Sr.   C16vis   Roberto   Santos   de   Oliveira   para   que   tomem   conhecimento   dos
pareceres e decis6es juri'dicas,

•     0  Conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim  pergunta  sobre  a  auditoria  requerida  pelo  Diretor
Financeiro    na    ultima    reuniao.    0    Diretor    Financeiro    respondeu    que    os    Fundos    de
Investimento atuante no FAPS j5  possuem auditoria embutida.

•     0   Sr.   C16vis   Roberto   Santos   de   Oliveira,   Diretor   Financeiro   do   FAPS   sugere   que   seja
agendada  uma  reuniao somente para explicac6es a  respeito das aplicac6es financeiras.

•     Com  relacao a  auditoria  administrativa, e necessaria e sera feita  logo ap6s o fechamento do
balanco.                                         '\
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F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata de  Reuhiao Ordinaria do Conselho de Administrac5o do   Fundo de
Aposentadoria e Pens6es dos Servidores Municipais - FA,P.S, aos vinte
dias do mss de dezembro de dois nil e urn.                                ,,~
Nada   mais   tendo   sido   tratado,   foi   determinado   a   mim,   A,ngela   Regina   Couto,   secrefaria
nomeada,   que   lavrasse   a   presente  ata,   que  vai   por   mim   assinada   e   pelos   membros  do
Conselho.

CLOVIS ROBERTO SANTOS  DE OLIVEIRA JoSEINA:\i8l:LEM\DEBIITENCouRT
Presidents do Conselhp

!\

DIOGO  RICARDO  LOZAN0
Conselheiro




